
 

                                            

                                          “NUMERAR CASAS INUMERADAS” 

Excelentíssimo Senhor 

Vereador EDVALDO ANTÔNIO DE SOUZA 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Quirinópolis. 

NESTA 

    

                       A vereadora que o presente subscreve, requer após anuência do 

plenário, que seja encaminhado oficio ao Exmo. Sr. Prefeito Gilmar Alves 

solicitando do mesmo que determine ao setor competente, que o mesmo 

solicite do SMT, que seja numeradas as casa que ainda não constem número, 

sendo ainda identificadas por quadra e lotes, de preferência as da rua Castro 

Alves no bairro Joaquim Quirino, conforme fotos abaixo. 

      

      Justifica- se o presente tendo em vista que a casas numeradas por 

quadra e lote não são identificadas pelo correio deixando assim de receber 

notificações e encomendas pelo correio, causando inúmeros transtornos a 

sociedade que necessita do serviço dos correios etc. 

Nestes Termos, 

Pede Deferimento. 

Sala das Sessões, em 08 de fevereiro de 2017. 

 

Yvislayne Geisa Paixão Oliveira 

Vereadora-PPS 


